
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 84981672

Prix 420 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  Cannes,  situé  dans  le  quartier  de  la  banane,  dans  une  copropriété  avec

ascenseur  et  accès  PMR,  un  appartement  2  pièces  traversant  de  39m²,  au  1er

étage, exposé Sud et climatisé, en bon état, bénéficie d'une grande hauteur sous

plafond, composé :D'une entrée, d'un grand séjour lumineux avec cuisine ouverte,

équipée,  donnant  sur  un balcon,  d'une chambre au calme avec placard et  d'une

salle  d'eau  avec  WC.Cet  appartement  est  accompagné  d'une  cave.Idéalement

située  à  seulement  3  minutes  des  plages  et  8  minutes  de  palais  des

Festivals.Charges de copropriété : 90€/moisTaxes Foncières : 671€Nombre ...

Cannes city center - 2 roomsin cannes, city center, in a condominium with elevator,

a 2-room apartment of 39m², on the 1st floor, facing south and air-conditioned, in

good  condition,  benefits  from  high  ceilings,  composed  of  an  entrance,  a  large

bright  living  room  with  open,  equipped  kitchen,  opening  onto  a  balcony,  a  quiet

bedroom  and  a  bathroom  with  wc.  This  apartment  is  accompanied  by  a  cellar.

Ideally located just 3 minutes from the beaches and 8 minutes from the palais des

festivals. Condominium charges: 90€/monthnumber of lots in the co-ownership: ++

including 15 residential lots. ...

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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